

学校だより

# 11月 希・望・坂

マスク・手洗い・顔洗い

鞍岡小学校  
文責：宮本 一郎  
令和5年11月1日



## 秋も深まる美しい11月です！

11月に入りました。秋本番です。この時期は、五ヶ瀬全体が美しい紅葉に包まれて、まるで「絵画の世界」に迷い込んだみたいですね。これからさらに紅葉が色づき、パッチワークのように山々を彩っていくのです。楽しみですね。ただ、朝夕は、真冬のように冷え込む日もありますので体調管理には十分お気を付けてください。



今月も、元気に過ごしていきたいと思えます。11月も変わらぬ御支援・御協力の程をよろしくお願いいたします。

## 御協力ありがとうございます！

「ほめほめポスト」を鞍楽とYショップ、郵便局に設置させていただいています。御協力ありがとうございます。一部を紹介させていただきます

「学校帰りの子供たちに遭遇すると、みんな元気よくあいさつしてくれます。」

「バレーなどの片付けを積極的にしていました。」

「なかばえのひでかず君、よくあいさつしてくれる。」

「会った時に、あいさつをしてくれたり、手を振ってくれたり、すごくうれしかったです。」



## オープンスクールを実施しました！

本年度も10月7日（土）に五ヶ瀬町立学校オープンスクールを実施しました。例年実施している「五ヶ瀬ならではの」の取組です。町外からも先生方や大学生等、今年もたくさんの参加がありました。本校では、授業参観に併せて鼓笛の演奏も披露することができました。皆さん、感動されていたようでした。ありがとうございました。



## おくんちフェスタで鼓笛披露！

祇園神社の秋の例大祭に併せて10月8日（日）に「おくんちフェスタ」が行われ、本校から「鼓笛隊」で子ども達が参加しました。たくさんの地域の方々の前で素晴らしい演奏を見せてくれました。このような機会を作ってくださった保護者や地域の皆様に感謝です。たくさんの声援と拍手、御花をいただき、誠にありがとうございました。

## 5, 6年生が、租税教室を行いました！！

10月12日(木)に、五ヶ瀬町役場町民課の秋本佳子さんを講師としてお招きして、5, 6年生を対象に租税教室を行いました。

税金の使われ方が国会で議論されていることや、選挙に参加することの意味などについて学ぶことができました。

秋本佳子さん、本当にありがとうございました。



## 全員で持久走の練習、がんばってます！！

11月24日(金)に、持久走大会を予定しています。持久走大会に向けた練習を開始しました。業間時間に、全員で持久走の練習をがんばっています。本番当日も、ご声援をよろしくお願いいたします。



## 10月のバースデー給食を実施しました！

鞍岡小学校は、毎月バースデー給食を実施しています。太田原沙耶香先生に、いつも準備やお世話をさせていただいています。10月16日(月)に10月のバースデー給食を実施しました。10月生まれば、小谷理央さん(2年)、渡邊裕美さん(6年)、佐藤裕美子先生、太田原沙耶香先生です。おめでとうございます。



## 行事 予定

- 11月 8日(水)～10日(金) 修学旅行(6年)
- 11月24日(金) 参観日(持久走大会)
- 11月29日(水) 避難訓練、みやざき学習状況調査(4年)
- 12月 1日(金) 参観日(人権に関する授業・懇談会)
- 12月14日(木) リーディングスキルテスト(6年)
- 12月20日(水) 二学期終業式



早寝・早起き・朝大豆